
       ОТЧЕТ О ПОЛИТИКЕ 

Корпорация Интернета по распределению адресов и номеров 

http://www.icann.org/topics/policy/ 

Часть 11, выпуск 11 – ноябрь 2011 г. 

В организации ICANN 

Завершение цикла общественного обсуждения 

Новые участники устанавливают рекорд в Дакаре 

Вопросы, вынесенные в настоящий момент на общественное 
обсуждение 

ОПНИ 

Участники опроса высоко оценивают заседание ОПНИ по 
новым рДВУ 

Буркина-Фасо присоединяется к ОПНИ 

Майк Силбер (Mike Silber) избран на второй срок в Правлении 
ICANN 

Заполнено пять вакансий 2012 года в Совете ОПНИ 

Рабочая группа по вопросам концептуальных рамок 
интерпретации 

ОПНИ готовится к расширению за счет нДВУ с ИДИ 

Разъяснения по поводу схожести строк 

Два члена Совета ОПНИ сосредоточат свои усилия на 
проведении совместных заседаний с ОПРИ 

http://www.icann.org/topics/policy/
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ОПРИ 

Регистраторы и ICANN начинают новые переговоры по 
обновлению САР 

Совет ОПРИ примет решение о необходимости пересмотра и 
обновления Единой политики разрешения споров о доменных 
именах 

Совершенствование ОПРИ продолжается: Совет утвердил 
обновленный итоговый отчет по ПРП, период общественного 
обсуждения поправок к уставу 

Правление ICANN приняло рекомендации по вопросам 
восстановления доменных имен с истекшим сроком действия 

Другие вопросы, активно обсуждаемые в ОПРИ 

ОПА 

Предложение по политике в отношении блоков 
восстановленного адресного пространства IPv4 прошло 
последний этап обсуждения во всех РИР 

Совместные усилия 

Пересмотр географических регионов ICANN: проект итогового 
отчёта представлен на обсуждение сообщества 

Расширенное сообщество 

Расширенное сообщество проводит рекордное количество 
совещаний в Дакаре 

Совещания в Дакаре приближают завершение проекта 
улучшений расширенного сообщества/РКК 

Сильвия Виванко (Silvia Vivanco) входит в состав отдела 
политик ICANN в качестве менеджера расширенного 
сообщества по региональным вопросам 

ККБС (Консультативный комитет по безопасности и 
стабильности) 

Вопросы, активно обсуждаемые в ККБС 
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Читайте документ на своем языке 

Отчет о политике ICANN доступен на всех шести официальных 
языках ООН. Отчет о политике размещен на веб-сайте ICANN и 
доступен посредством онлайн-подписки. Если вы хотите ежемесячно 
получать новый отчет по электронной почте, просто перейдите на 
страницу подписки ICANN, введите свой адрес электронной почты и 
выберите«Policy Update», чтобы подписаться. Эта услуга бесплатна.  

Заявление о целях отчета о политике ICANN 
 

Вопросы, комментарии и предложения направляйте по адресу:  
policy-staff@icann.org. 

Организации поддержки и консультативные комитеты по 
вопросам формирования политик 

Организация поддержки адресов ОПА 

Организация поддержки национальных имен ОПНИ 

Организация поддержки родовых имен ОПРИ 

Расширенный консультативный комитет РКК 

Правительственный консультативный комитет ПКК 

Консультативный комитет системы корневых 
серверов 

ККСКС 

Консультативный комитет по безопасности 
и стабильности 

ККБС 

 

http://www.icann.org/en/topics/policy/
http://www.icann.org/en/newsletter/
http://www.icann.org/en/topics/policy/
mailto:policy-staff@icann.org
http://aso.icann.org/
http://ccnso.icann.org/
http://gnso.icann.org/
http://www.atlarge.icann.org/
http://gac.icann.org/
http://www.icann.org/en/committees/dns-root/
http://www.icann.org/en/committees/security/
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В организации ICANN 

Завершение цикла общественного обсуждения 

Краткая информация 

Персонал завершил обобщение и анализ комментариев сообщества 
по предложенному ICANN новому процессу общественного обсуждения. 
Члены сообщества представили 22 вопроса, предложения и рекомендации. 

Последние изменения 

По окончании периода общественного обсуждения и последующего 
периода «ответов» по поводу этапа II усовершенствований процесса 
общественного обсуждения персонал опубликовал два документа. 

Отчет о комментариях общественности [PDF, 19,5 КБ]: подводит итоги 
полученных комментариев общественности. Обратите внимание, что 
данный шаблон отчета отныне используется для всех отчетов, которые 
готовит персонал ICANN.  

Анализ комментариев общественности [PDF, 23 КБ]: в этом аналитическом 
документе комментарии сгруппированы по широким категориям и затем 
оценены. Приложен контрольный лист с указанием категорий и статуса 
каждой из них. Данный шаблон — новинка, и персонал продолжит 
рассматривать отзывы сообщества относительно его полезности. Если 
у вас имеются предложения по его совершенствованию, напишите нам по 
адресу participate@icann.org. 

Ссылки на эти отчеты приведены также в Окне общественного обсуждения.  

Дальнейшие действия 

Работая с группой добровольцев, персонал проведет в ноябре в рамках 
сообщества ограниченное тестирование среды обсуждения с поддержкой 
цепочек комментариев. Такое испытание будет проведено ввиду 
несомненного интереса сообщества к этому вопросу. На основании 
результатов тестирования в сообществе мы сможем улучшить техническую 
часть интерфейса. 

Персонал продолжает работу над усовершенствованным интерфейсом. 
При этом интерфейс должен также включать компоненты, рекомендованные 
Группой проверки подотчетности и прозрачности (ГППП) (разделение на 
категории/определение приоритетов и циклы комментирования/ответов на 
комментарии) — эта работа должна быть завершена к 31 декабря 2011 года, 
с использованием существующего, используемого сегодня интерфейса. На 
этом мы завершим внедрение рекомендаций 15, 16, 17 и 21 ГППП. 

http://www.icann.org/en/public-comment/report-comments-public-comment-enhancements-ii-20oct11-en.pdf
http://www.icann.org/en/public-comment/analysis-comments-public-comment-enhancements-ii-20oct11-en.pdf
mailto:participate@icann.org
http://www.icann.org/en/public-comment/public-comment-enhancements-ii-31aug11-en.htm
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Историческая справка 

Мероприятия в рамках этапа I усовершенствований процесса 
общественного обсуждения ICANN проводились с 30 июня 2011 года в 
соответствии с рекомендациями15, 16, 17 и 21 ГППП. На этом первом этапе 
персонал полностью пересмотрел дизайн веб-страниц, добавил новые 
навигационные меню, усовершенствовал форматы окон для объявлений и 
общественного обсуждения, а также ввел функцию просмотра списка 
будущих тем для обсуждения. Во все предложения были добавлены новые 
стандартизированные поля данных (такие как «Организация-инициатор», 
«Цель», «Текущее состояние», «Дальнейшие действия»), а также были 
уточнены даты и время начала и завершения. В рамках поддержки этих 
улучшений персоналом были также созданы шаблоны внутренних 
документов, призванные упростить процесс публикации и обеспечить 
единообразие представления информации на данных страницах. 

После реализации нового дизайна веб-страниц общественного обсуждения 
в июле персонал совместно со специальной группой добровольцев 
сообщества ICANN, определенных лидерами сообщества ICANN, работал 
над сбором первоначальных предложений по дальнейшим улучшениям. 

Эти дальнейшие изменения были представлены расширенному сообществу 
на рассмотрение и комментирование  в течение периода общественного 
обсуждения и ответов. На обсуждение общественности также представлен 
подготовленный персоналом отчет, в котором приводятся ссылки на ответы 
специальной рабочей группы, упорядоченные по темам. В рамках этих 
общих усилий осуществляется поддержка реализации рекомендаций 
Группы проверки подотчетности и прозрачности, относящихся к способам 
внесения предложений со стороны членов сообщества по вопросам, 
рассматриваемым в ICANN. 

Дополнительная информация 

 Первоначальная публикация 

 Веб-страница, посвященная вопросам подотчетности и прозрачности 

Контактное лицо 

Филиц Йилмаз (Filiz Yilmaz), старший директор по участию в работе и 
сотрудничеству 

http://www.icann.org/en/announcements/announcement-31aug11-en.htm
http://www.icann.org/en/accountability/overview-en.htm
mailto:participate@icann.org
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Новые участники устанавливают рекорд в Дакаре 

Краткая информация 

На открытой конференции ICANN в Дакаре как минимум 140 делегатов 
присутствовали впервые — эта информация была собрана в зале отдыха 
новичков. Многие из них приняли участие в специальной программе для 
новичков, которая прошла в воскресенье перед началом конференции. 

Последние изменения 

Заседания для новичков привлекли рекордное количество участников. 
На одном из заседаний количество присутствующих достигло 110 человек. 
Из них 21 процент участвовал дистанционно. 

Услуги дистанционного участия предоставлялись в 12 залах проведения 
конференции, и на всех открытых заседаниях эти услуги предоставлялись 
по запросу. С записями, использованными материалами презентаций и 
стенограммами заседаний (где применимо) можно ознакомиться на 
страницах соответствующих заседаний. 

Историческая справка 

Специальные заседания для новичков начали проводиться на открытой 
конференции ICANN в Кремниевой долине (Сан-Франциско) в марте 2011 г. 
Эти заседания предназначены для делегатов, впервые участвующих в 
конференциях, однако они открыты для всех, кто хочет расширить свои 
знания об ICANN, методах взаимодействия групп сообщества и текущих 
вопросах политики в отношении DNS.  

Темы заседаний в Дакаре включали: 

 Введение в дистанционное участие 

 Базовое обучение использованию Wiki-системы сообщества ICANN 

 Приветствие ICANN 

 Омбудсмен 101 

 Отчет о политике 

 Выполнение договорных обязательств в ICANN 

 Базовые сведения о новых рДВУ 

Дальнейшие действия 

На момент подготовки данного отчета о политике персонал еще не закончил 
сбор результатов опроса по действиям новичков и услугам дистанционного 
участия, которые предоставлялись в Дакаре. В ближайшем будущем мы 
опубликуем эти сведения. 

http://dakar42.icann.org/full-schedule
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Дополнительная информация 

 Заседания для новичков — аудиозаписи заседаний, стенограммы и 
прочее 

Контактное лицо 

Филиц Йилмаз (Filiz Yilmaz), старший директор по участию в работе и 
сотрудничеству 

Вопросы, вынесенные в настоящий момент на 
общественное обсуждение 

Множество вопросов, относящихся к деятельности сообщества ICANN, 
в настоящее время открыты для общественного обсуждения. Поделитесь 
своими взглядами по таким темам, как: 

 Комментарии сообщества к проекту стратегического плана на 2012–
2015 гг. В рамках подготовки к следующему раунду стратегического 
планирования руководство ICANN стремится получить комментарии 
относительно поправок к стратегическому плану, внесенных в этом 
году. Срок подачи комментариев истекает 17 ноября 2011 г. 

 Проект итогового отчета рабочей группы по вопросам 
интернационализированных регистрационных данных. Рабочая 
группа опубликовала свой проект итогового отчета, посвященный 
выработке подхода к регистрационным данным на множестве языков 
и вариантов письменности, и ожидает комментарии общественности. 
Срок подачи комментариев истекает 17 ноября 2011 г. 

 Рабочая группа по вопросам концептуальных рамок интерпретации — 
промежуточный отчет. В отчете обобщены проблемы и рекомендации 
по получению и документированию согласия на делегирование и 
повторное делегирование нДВУ. Срок подачи комментариев истекает 
1 декабря 2011 г. 

 Альтернативное предложение Группы заинтересованных сторон-
реестров по инструменту обеспечения непрерывности операций, 
описанному в Руководстве кандидата на регистрацию новых рДВУ. 
Группа заинтересованных сторон-реестров предлагает иной подход к 
тому, как кандидаты на новые рДВУ должны демонстрировать свою 
способность поддерживать критически важные функции реестра в 
случае банкротства. Срок подачи комментариев истекает 2 декабря 
2011 г. 

http://dakar42.icann.org/full-schedule
http://dakar42.icann.org/full-schedule
mailto:filiz.yilmaz@icann.org
http://www.icann.org/en/public-comment/stratplan-draft-2012-03oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/stratplan-draft-2012-03oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/ird-draft-final-report-03oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/ird-draft-final-report-03oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/foiwg-interim-report-12oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/foiwg-interim-report-12oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/rysg-proposal-cof-17oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/rysg-proposal-cof-17oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/rysg-proposal-cof-17oct11-en.htm
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 Изменения в Приложении A к Уставу, касающиеся принятия процесса 
разработки новой политики ОПРИ. Эти изменения в Уставе 
закрепляют процесс разработки новой политики ОПРИ, который 
ведет начало от усилий по совершенствованию ОПРИ. Срок подачи 
комментариев истекает 5 декабря 2011 г. 

 Рабочая группа 2 по процессу разработки политики в отношении 
национальных кодов для ИДИ — проект итогового отчёта. РГ 
предлагает свои рекомендации по принятию операторов нДВУ с ИДИ 
в члены ОПНИ. Срок подачи комментариев истекает 15 декабря 
2011 г. 

 Итоговый отчет по совместной поддержке кандидатов. В этом отчете 
суммируются рекомендации по поддержке, которую может оказать 
ICANN нуждающимся в ней кандидатам на регистрацию новых рДВУ. 
Срок подачи комментариев истекает 16 декабря 2011 г. 

 Предложение оператора домена .asia по распределению одно- и 
двухсимвольных имен. DotAsia предлагает внести поправку в 
соглашение 2006 года, допускающую вывод на рынок одно- и 
двухсимвольных доменов .asia. Срок подачи комментариев истекает 
16 декабря 2011 г. 

 Пересмотр географических регионов — проект итогового отчета. 
В этом документе описаны конкретные рекомендации относительно 
возможностей изменения используемой в настоящее время 
концепции географических регионов для соблюдения и сохранения 
организационных принципов обеспечения географического и 
культурного разнообразия. Срок подачи комментариев истекает 
19 декабря 2011 г. 

Полный список вопросов, открытых для общественного обсуждения, а также 
список недавно закрытых и архивных общественных форумов можно найти 
на веб-странице общественного обсуждения. 

http://www.icann.org/en/public-comment/bylaws-amend-annex-a-04nov11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/bylaws-amend-annex-a-04nov11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/idn-pdp-wg2-draft-final-report-22oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/idn-pdp-wg2-draft-final-report-22oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/jas-final-report-13oct11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/asia-allocation-2011-04nov11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/asia-allocation-2011-04nov11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/geo-regions-draft-final-report-30sep11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/
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ОПНИ 

Участники опроса высоко оценивают заседание 
ОПНИ по новым рДВУ 

Краткая информация 

Большинство участников, ответивших на вопросы анкеты после 
завершения мероприятия или на двухдневной конференции ОПНИ в 
Дакаре, оценили ежедневные заседания как «отличные» или «хорошие». 
Комиссия по новым рДВУ заслужила множество положительных оценок. 

Последние изменения 

Участникам конференции было предложено заполнить опросный лист, 
оценив различные аспекты двух дней заседаний, в том числе работу 
комиссий, программу и дистанционное участие.  

Дальнейшие действия 

Результаты публикуются в Интернете и будут использованы для подготовки 
повесток дня будущих мероприятий. 

Историческая справка 

Оценка конференции ОПНИ проводится в конце конференции, чтобы дать 
Рабочей группе по программе совещаний, которая отвечает за подготовку 
повестки дня конференций, материал для изучения: что можно улучшить и 
какие пункты сообщество хотело бы видеть в повестках дня будущих 
конференций. 

Дополнительная информация 

 Результаты опроса 

Контактное лицо 

Габриэла Шиттек (Gabriella Schittek), секретариат ОПНИ  

Буркина-Фасо присоединяется к ОПНИ 

Краткая информация 

Оператор национального домена из Африканского региона был 
утвержден в качестве нового члена ОПНИ в октябре 2011 г. 

http://www.ccnso.icann.org/node/27885
mailto:gabriella.schittek@icann.org
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Последние изменения  

Совет ОПНИ утвердил оператора нДВУ .bf (Буркина-Фасо) в качестве 
нового члена ОПНИ. Буркина-Фасо находится в западной части Африки, 
к северу от Ганы. 

Теперь в ОПНИ 121 участник. 

Дополнительная информация 

 Приветствие  

 Список членов ОПНИ 

Контактное лицо 

Габриэла Шиттек (Gabriella Schittek), секретариат ОПНИ  

Майк Силбер (Mike Silber) избран на второй срок 
в Правлении ICANN 

Краткая информация 

Совет ОПНИ избирает Майка Силбера (Mike Silber), .za, в Правление 
ICANN еще на один трехлетний срок. 

Последние изменения 

На заседании Совета ОПНИ 26 октября 2011 г. г-н Силбер, .za, был 
единогласно избран в Правление ICANN на следующий трехлетний срок.  

Дальнейшие действия 

Второй срок г-на Силбера начинается в конце июня 2012 г. 

Историческая справка 

В настоящее время продолжается первый трехлетний срок работы г-на 
Силбера в Правлении ICANN, и он имеет право на повторное избрание. В 
период выдвижения кандидатур г-н Силбер оказался единственным 
кандидатом. Он участвовал в собеседовании с членами ОПНИ в Дакаре, где 
имел возможность рассказать о своих целях и задачах.  

Дополнительная информация 

 Отчет Правления ОПНИ о выдвижении кандидатур 

Контактное лицо 

Габриэла Шиттек (Gabriella Schittek), секретариат ОПНИ  

http://www.ccnso.icann.org/announcements/announcement-27oct11-en.htm
http://www.ccnso.icann.org/about/members.htm
mailto:gabriella.schittek@icann.org
http://www.ccnso.icann.org/node/27419
mailto:gabriella.schittek@icann.org
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Заполнено пять вакансий 2012 года в Совете ОПНИ 

Краткая информация 

После избрания на вакантное место представителя Африканского 
региона все пять вакантных мест в Совете ОПНИ были заполнены.  

Последние изменения 

Пять вакантных мест в Совете ОПНИ — по одному для каждого 
географического региона — были заполнены путем выдвижения кандидатов 
и проведения выборов. Данный процесс проходил с августа по октябрь 
2012 г. Определился полный перечень членов Совета ОПНИ, которые 
вступят в должность в марте 2012 г.: 

 Африканский регион: Вика Мписане (Vika Mpisane), .za (Южная 
Африка) 

 Азиатско-Тихоокеанский регион: Янг-Юм Ли (Young-Eum Lee), .kr 
(Южная Корея) 

 Европейский регион: Джуани Джузелиус (Juhani Juselius), .fi 
(Финляндия) 

 Латиноамериканский регион: Маргарита Вальдес (Margarita Valdes), .cl 
(Чили), сменившая Патрисио Поблете (Patricio Poblete), .cl 

 Североамериканский регион: Байрон Холланд (Byron Holland), .ca 
(Канада) 

Дальнейшие действия 

Срок исполнения членами Совета своих обязанностей начинается с 
момента окончания открытой конференции ICANN в Сан-Хосе в марте 
2012 г. и продлится три года. 

Историческая справка 

Совет ОПНИ состоит из 18 человек, сроки исполнения обязанностей 
которых перекрываются. Пятнадцать человек избираются в своих 
географических регионах. Комитет по назначениям ICANN назначает в 
Совет трех человек. Выдвижение и выборы кандидатов в Совет ОПНИ 
проводятся один раз в год. 

Дополнительная информация 

 Отчет Совета ОПНИ о выдвижении кандидатов и проведении 
выборов 

Контактное лицо 

Габриэла Шиттек (Gabriella Schittek), секретариат ОПНИ  

http://www.ccnso.icann.org/node/27765
http://www.ccnso.icann.org/node/27765
mailto:gabriella.schittek@icann.org
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Рабочая группа по вопросам концептуальных 
рамок интерпретации 

Краткая информация 

Рабочая группа по вопросам концептуальных рамок интерпретации 
(РГ КРИ) опубликовала для общественного обсуждения промежуточный 
отчет, в котором содержатся предварительные рекомендации по 
получению и документированию согласия со стороны предлагаемых и/или 
действующих операторов на делегирование и повторное делегирование 
нДВУ. 

Последние изменения 

В промежуточном отчете отражена первая из пяти тем, связанных с 
получением и документированием согласия. Данная тема считается 
критически важной для развития концептуальных рамок интерпретации в 
сфере делегирования и повторного делегирования нДВУ. 

Дальнейшие действия 

Комментарии общественности к промежуточному отчету будут приниматься 
до 1 декабря 2011 г. РГ внимательно изучит все представленные 
комментарии и примет решение о необходимости внести изменения в 
отчет. В соответствии с уставом РГ не обязана включать в отчет все 
полученные комментарии, либо все комментарии, поступившие от одного 
конкретного лица или организации. 

РГ планирует опубликовать официальный вариант итогового отчета 
к следующей конференции ICANN в Сан-Хосе в марте 2012 года.  

Историческая справка 

Цель РГ КРИ состоит в разработке и внесении предложения по 
концептуальным рамкам интерпретации делегирования и повторного 
делегирования нДВУ. Эти концептуальные рамки должны стать четким 
руководством для IANA и Правления ICANN по вопросам интерпретации 
действующих политик и указаний, относящихся к делегированию и 
повторному делегированию нДВУ. Наличие концептуальных рамок может 
содействовать принятию надежных и прогнозируемых решений и в то же 
время улучшению подотчетности и прозрачности для всех 
заинтересованных сторон. В уставе РГ КРИ четко определены следующие 
границы полномочий группы: 

 Любые предложения по внесению поправок, обновлению или 
изменению политических заявлений выходят за рамки полномочий 
РГ КРИ. 
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 Договор на выполнение функций IANA между правительством США и 
ICANN, включая все аспекты его реализации и связанные с ним 
процедуры, также выходит за рамки полномочий РГ КРИ. 

 
Рассмотрев вопрос о получении и документировании согласия, РГ КРИ 
приступит к рассмотрению остальных четырех тем по отдельности, в 
следующем порядке:  

 получение и документальное оформление поддержки делегирования 
и повторного делегирования со стороны существенно 
заинтересованных сторон (иногда называемых местным интернет-
сообществом или МИС); 

 выработка рекомендаций по повторному делегированию в отсутствие 
согласия; 

 разработка исчерпывающего глоссария терминов, используемых для 
делегирования и повторного делегирования нДВУ; 

 разработка рекомендаций в отношении отчетов IANA по 
делегированию и повторному делегированию. 

Дополнительная информация 

 Веб-страница РГ по вопросам концептуальных рамок интерпретации 

Контактное лицо 

Барт Босвинкель (Bart Boswinkel), старший советник отдела политик  

ОПНИ готовится к расширению за счет нДВУ с ИДИ 

Краткая информация 

Рабочая группа опубликовала для общественного обсуждения свои 
рекомендации по изменениям Устава, которые предусматривают 
включение нДВУ с ИДИ в ОПНИ. 

Последние изменения 

Рабочая группа 2 ОПНИ по процессу разработки политики в отношении 
национальных кодов для ИДИ (РГ 2 по ПРПнк для ИДИ) опубликовала и 
представила проект итогового отчета с рекомендациями по внесению 
изменений в Устав ICANN, которые предусматривают включение нДВУ 
с ИДИ в ОПНИ.  

http://ccnso.icann.org/workinggroups/foiwg.htm
mailto:Bart.Boswinkel%20@icann.org
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Дальнейшие действия 

РГ внимательно рассмотрит все представленные комментарии и определит, 
по своему усмотрению, нужно ли вносить изменения в отчет и 
рекомендации. В соответствии с уставом РГ не обязана включать в отчет 
все комментарии, поступившие за период обсуждения, либо все 
комментарии, поступившие от одного конкретного лица или организации. 

РГ планирует представить официальный вариант итогового отчета 
менеджеру по проблеме ПРПнк для ИДИ до начала открытой конференции 
ICANN в Сан-Хосе (Коста-Рика). 

Историческая справка 

Цель РГ 2 по ПРПнк для ИДИ состоит в том, чтобы определить и 
сформулировать возможные рекомендации для включения нДВУ с ИДИ 
в ОПНИ в рамках ПРПнк для ИДИ. 

На сегодняшний день рабочая группа определила следующие блоки 
вопросов/темы для обсуждения: 

1. Определение членства. 

2. Роли членов  

а. Право на избрание и выборы членов Совета ОПНИ 

б. Инициирование ПРП 

в. Голосование (процесс разработки политики, избрание членов 
Совета) 

3. Кворум для голосования 

4. Сфера ПРП, как это определено в Приложении С 

Предметом рассмотрения РГ 2 по ПРПнк для ИДИ является, в частности, 
изучение Статьи IX Устава ICANN и соответствующих приложений B и C. 
РГ также принимает во внимание предложения и рекомендации первой 
рабочей группы, касающиеся выбора и делегирования нДВУ с ИДИ, 
связанных с территориями, перечисленными в стандарте международной 
организации по стандартизации (ISO), сети организаций по стандартизации 
из 157 стран. 

Поскольку РГ 2 по ПРПнк для ИДИ осуществляет свою деятельность в 
рамках ПРПнк для ИДИ, соответственно применяются ограничения сферы 
действия ПРПнк, в частности определенные в Статье IX и Приложении С к 
Уставу. 
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Дополнительная информация 

 Веб-страница РГ 2 по ПРПнк для ИДИ 

 Проект итогового отчёта 

Контактное лицо 

Барт Босвинкель (Bart Boswinkel), старший советник отдела политик  

Разъяснения по поводу схожести строк 

Краткая информация 

В прошлом месяце Совет ОПНИ направил Правлению ICANN 
рекомендации по внесению изменений в план реализации нДВУ с 
интернационализированными доменными именами (ИДИ), касающиеся 
случаев схожести до степени смешения между двухбуквенными кодами 
ИДИ и ASCII. 

Последние изменения 

На встрече в Дакаре Совет ОПНИ предложил Правлению ICANN внести 
изменения в соответствующие разделы плана внедрения нДВУ с ИДИ. В 
частности, Совет предложил внести изменения, разрешающие проводить 
оценку запрашиваемой строки в рамках процедуры ускоренного ввода, если 
строка нДВУ с ИДИ является осмысленным представлением названия 
территории и сходна до степени смешения только с двухбуквенным [a-z] 
кодом страны, который ассоциируется с этой территорией. 

Дальнейшие действия 

Совет директоров рассматривает этот запрос. 

Историческая справка 

На конференции в Сан-Франциско Совет ОПНИ принял решение направить 
запрос на создание подгруппы первой рабочей группы для скорейшей 
разработки рекомендаций (в рамках существующей процедуры ускоренного 
ввода) по повышению предсказуемости процесса оценки в случаях 
схожести строк. Процесс оценки был определен в итоговом отчете РГ и 
в окончательном плане реализации, принятых Правлением ICANN в 
ноябре 2009 г. 

Проблема схожести между нДВУ с ИДИ и в кодировке ASCII, когда оба типа 
ассоциируются с одной территорией, была одной из проблем, намеченных 
для проработки подгруппой. 

http://ccnso.icann.org/workinggroups/ipwg2.htm
http://www.icann.org/en/announcements/announcement-22oct11-en.htm
mailto:Bart.Boswinkel%20@icann.org
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Дополнительная информация 

 Письмо председателя Совета ОПНИ председателю Правления 
ICANN [PDF, 57 КБ] 

 Отчет об основных моментах заседания ОПНИ в Дакаре 

Контактное лицо 

Барт Босвинкель (Bart Boswinkel), старший советник отдела политик  

Два члена Совета ОПНИ сосредоточат свои 
усилия на проведении совместных заседаний с 
ОПРИ 

Краткая информация 

Совет ОПНИ предложил Джуани Джузелиусу (Juhani Juselius) и Ролофу 
Мейеру (Roelof Meijer) сотрудничать с ОПРИ при подготовке совместных 
заседаний. 

Последние изменения 

Совет ОПНИ назначил двух своих членов, г-на Джузелиуса и г-на Мейера, 
для координации действий с назначенным членом Совета ОПРИ по 
подготовке будущих совместных заседаний Советов.  

Историческая справка 

После открытой конференции ICANN в Нью-Дели в феврале 2008 года 
Советы ОПНИ и ОПРИ проводили встречи для обмена информацией по 
текущим мероприятиям. До настоящего времени повестка дня этих встреч и 
темы для обсуждений определялись по ситуации. ОПНИ выдвинула 
инициативу по дальнейшему совершенствованию координации заседаний; 
с этой целью были назначены два члена Совета и направлен запрос в 
ОПРИ на назначение соответствующих контактных лиц от второй стороны.  

Контактное лицо 

Барт Босвинкель (Bart Boswinkel), старший советник отдела политик  

http://ccnso.icann.org/about/cowley-to-crocker-26oct11-en.pdf
http://ccnso.icann.org/about/cowley-to-crocker-26oct11-en.pdf
http://ccnso.icann.org/node/27849
mailto:Bart.Boswinkel%20@icann.org
mailto:Bart.Boswinkel%20@icann.org
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ОПРИ 

Регистраторы и ICANN начинают новые 
переговоры по обновлению САР 

Краткая информация 

Аккредитованные ICANN регистраторы и корпорация ICANN начали 
переговоры по изменению и обновлению действующего Соглашения об 
аккредитации регистраторов (САР). Переговоры проводятся в связи с 
разработкой списка рекомендаций, подготовленного 
правоохранительными органами и широким интернет-сообществом с 
целью повышения защиты владельцев регистраций и укрепления 
безопасности в целом. Известие из Дакара о немедленном начале 
переговоров получило широкую поддержку в сообществе ICANN. 

Последние изменения 

До начала встречи в Дакаре персонал опубликовал Документ для 
обсуждения следующих шагов по САР, в котором было рекомендовано 
незамедлительно начать двусторонние переговоры с регистраторами. 
На встрече в Дакаре представители правоохранительных органов и другие 
заинтересованные лица обсудили необходимость дополнительных 
изменений в САР для защиты владельцев регистраций и общественности 
от злонамеренного поведения и киберпреступлений, касающихся доменных 
имен. Признавая важность этих усилий в отношении САР, ПКК 
рекомендовал Правлению ICANN предпринять необходимые шаги, чтобы 
обеспечить эффективное и незамедлительное внедрение рекомендаций 
правоохранительных органов всеми участниками многосторонней модели 
ICANN. 

В Дакаре Правление ICANN ответило на это предложение, приняв решение, 
признающее большую важность развития САР как элемента программы 
защиты владельцев регистраций и поддержания стабильности единого 
интернет-пространства. Дав указание о немедленном начале переговоров, 
Правление ICANN призвало представить предложения по изменениям на 
рассмотрение на конференции ICANN в Коста-Рике в марте 2012 г. Повестка 
дня переговоров должна включать рекомендации правоохранительных 
органов и рабочей группы ОПРИ, а также другие вопросы, которые 
позволили бы достичь двойственной цели защиты владельцев регистраций и 
обеспечения стабильности DNS. Правление ICANN также предложило 
подготовить отчет по проблеме, чтобы как можно скорее начать ПРП ОПРИ 
для решения остальных вопросов, подходящих для ПРП. 

http://gnso.icann.org/issues/final-raa-discussion-paper-13oct11-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/final-raa-discussion-paper-13oct11-en.pdf
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Группа заинтересованных сторон-регистраторов и ICANN объявили о 
незамедлительном начале переговоров по САР. Эти переговоры будут 
проходить регулярно, чтобы выработать новое соглашение до начала 
открытой конференции ICANN в марте 2012 г. Чтобы обеспечить 
прозрачность, регистраторы и ICANN намереваются уведомлять 
сообщество о предмете и ходе переговоров. Обоснование решения также 
будет доведено до общественности — к моменту публикации нового 
соглашения для общественного обсуждения. 

Историческая справка 

В 2009 году Совет ОПРИ начал совместный процесс с Расширенным 
консультативным комитетом по вопросу САР. В рамках этого процесса был 
сформирован объединенный проектный комитет ОПРИ/PKK для 
проведения дальнейшей работы, относящейся к предложениям по 
улучшению САР. В процессе поиска путей улучшения соглашения 
проектный комитет по вопросам САР проанализировал предложения, 
поступившие от сообщества защитников правопорядка, постоянной группы 
по защите интеллектуальной собственности, а также других 
заинтересованных сторон. Проектная группа по вопросам САР 
опубликовала итоговый отчет, в котором определена возможная тематика 
дополнительных поправок к САР и сформулированы предложения по 
дальнейшим действиям, которые следует обсудить Совету ОПРИ при 
определении необходимости рекомендовать новую форму САР.  

Дополнительная информация 

 Решение Правления ICANN на встрече в Дакаре по вопросу САР  

 Итоговый отчет по улучшению САР 

 Документ для обсуждения, опубликованный персоналом перед 
началом встречи в Дакаре  

 Руководство по САР для лиц, не имеющих юридической подготовки 

Контактное лицо 

Марджи Милам (Margie Milam), старший консультант отдела политик 

http://gnso.icann.org/issues/raa/raa-improvements-proposal-final-report-18oct10-en.pdf
http://www.icann.org/en/minutes/resolutions-28oct11-en.htm#7
http://gnso.icann.org/issues/raa/raa-improvements-proposal-final-report-18oct01-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/final-raa-discussion-paper-13oct11-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/final-raa-discussion-paper-13oct11-en.pdf
http://www.icann.org:en:registrars:non-lawyers-guide-to-ra-agreement-15feb10-en.htm
mailto:policy-staff@icann.org
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Совет ОПРИ примет решение о необходимости 
пересмотра и обновления Единой политики 
разрешения споров о доменных именах 

Краткая информация 

В Итоговом отчете по проблеме персонал рекомендует отсрочить 
начало процесса разработки политики (ПРП) по Единой политике 
разрешения споров о доменных именах (ЕПРД) до ввода в действие 
Единой системы быстрой приостановки для программы ввода новых 
рДВУ (ЕСБП).  

Последние изменения 

В ходе открытой конференции ICANN в Дакаре Совет ОПРИ запросил 
реакцию на рекомендации персонала по возможному пересмотру ЕПРД 
согласно описанию в итоговом отчете по проблеме. Отчет, подготовленный 
персоналом, описывает ЕПРД как эффективную альтернативу 
дорогостоящим судебным тяжбам по вопросам киберсквоттинга, а 
сопутствующие процессы обычно справедливы в отношении владельцев 
регистраций, которых касается данная проблема. Итоговый отчет по 
проблеме представляет точку зрения персонала, которую разделяют 
многие представители сообщества: хотя ЕПРД не идеальна, в настоящее 
время было бы нежелательно проводить ее коренную переработку. На 
встрече в Дакаре Совет ОПРИ обсудил рекомендацию персонала отложить 
начало ПРП по ЕПРД до получения данных об эффективности последней 
версии механизма защиты прав на новые рДВУ — ЕСБП, который был 
создан на основе ЕПРД. 

Историческая справка 

ЕПРД создана в 1999 году с целью представить альтернативу 
дорогостоящим судебным тяжбам по разрешению споров относительно 
киберсквоттинга в рДВУ. После принятия ЕПРД поставщики услуг 
разрешения споров, уполномоченные ICANN, рассмотрели более 
30 000 жалоб. Политика ЕПРД не пересматривалась и не обновлялась 
Советом ОПРИ со времени создания. 

По просьбе Совета ОПРИ персонал опубликовал итоговый отчет по 
проблеме текущего состояния ЕПРД для обсуждения на конференции 
в Дакаре. Изучив итоговый отчет по проблеме, Совет ОПРИ рассмотрит 
вопрос о начале ПРП по пересмотру и/или изменению ЕПРД.  

http://gnso.icann.org/issues/udrp/udrp-final-issue-report-03oct11-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/udrp/udrp-final-issue-report-03oct11-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/udrp/udrp-final-issue-report-03oct11-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/udrp/udrp-final-issue-report-03oct11-en.pdf
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Дополнительная информация 

 Подробная информация и стенограмма обсуждений Советом ОПРИ 
текущего состояния ЕПРД 22 октября и 26 октября 

 Итоговый отчет по проблеме текущего состояния ЕПРД  

 Список рассылки для проектной группы по ЕПРД  

 Архивная запись интернет-семинара по текущему состоянию ЕПРД  

Контактное лицо 

Марджи Милам (Margie Milam), старший консультант отдела политик 

Совершенствование ОПРИ продолжается: Совет 
утвердил обновленный итоговый отчет по ПРП, 
период общественного обсуждения поправок 
к уставу 

Краткая информация 

Члены сообщества ОПРИ занимаются внедрением ряда всесторонних 
структурных и операционных изменений, разработанных для повышения 
эффективности и доступности организации. В данный момент работа 
подошла к завершающей стадии. 

Последние изменения 

По поручению Совета ОПРИ рабочий комитет по процессу разработки 
политики (РК-ПРП) рассмотрел комментарии общественности, полученные 
в отношении итогового отчета РК-ПРП. РК-ПРП пересмотрел свой отчет в 
соответствии с представленными комментариями и представил 
обновленный итоговый отчет на рассмотрение Совета ОПРИ 28 сентября. 
Помимо отчета на рассмотрение Совета ОПРИ представлено предложение 
принять отчет и изложенные в нем рекомендации. Совет ОПРИ принял 
отчет и рекомендации на заседании в Дакаре. Кроме того, Правление 
ICANN приняло решение открыть форум общественного обсуждения 
предложенных изменений Приложения A, где описывается процесс 
разработки политики ОПРИ, прежде чем рассматривать вопрос о принятии 
этих изменений. Комментарии можно представлять до 5 декабря.  

http://dakar42.icann.org/meetings/dakar2011/transcript-udrp-update-22oct11-en.pdf
http://dakar42.icann.org/meetings/dakar2011/transcript-gnso-council-public-2-26oct11-en.pdf
http://gnso.icann.org/issues/udrp/udrp-final-issue-report-03oct11-en.pdf
http://forum.icann.org/lists/gnso-udrp-dt/
https://community.icann.org/display/gnsoudrpdt/Webinar+on+the+Current+State+of+the+UDRP
mailto:policy-staff@icann.org
http://forum.icann.org/lists/pdp-final-report/msg00004.html
http://gnso.icann.org/mailing-lists/archives/council/msg12089.html
http://www.icann.org/en/announcements/announcement-2-04nov11-en.htm
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Историческая справка 

Обновленный итоговый отчет содержит 48 рекомендаций, проект 
предлагаемого нового Приложения А к Уставу ICANN и сопроводительный 
документ, который, как ожидается, будет включен в рабочие процедуры 
Совета ОПРИ в качестве Руководства по ПРП. 

К наиболее существенным рекомендациям относятся следующие: 

 рекомендация использовать стандартизированный шаблон запроса 
отчета о проблеме; 

 введение подготовительного отчета о проблеме, подлежащего 
опубликованию для общественного обсуждения перед созданием 
итогового отчета о проблеме, в соответствии с которым должен 
действовать Совет ОПРИ; 

 требование, чтобы все рабочие группы по ПРП действовали в 
соответствии с уставом группы; 

 изменение действующего Устава ICANN с целью замены 
предусмотренных в нем обязательных периодов общественного 
обсуждения после инициирования ПРП на необязательные, 
проводимые по усмотрению рабочей группы по ПРП; 

 изменение временных рамок периодов общественного обсуждения, 
включая (i) обязательный период общественного обсуждения 
предварительного отчета рабочей группы по ПРП 
продолжительностью не менее 30 дней и (ii) минимальную 
продолжительность в 21 день для всех необязательных периодов 
общественного обсуждения, которые РГ по ПРП может инициировать 
по своему усмотрению; 

 сохранение действующего требования к РГ по ПРП подготавливать 
как предварительный отчет, так и итоговый отчет, но с возможностью 
для рабочих групп по своему усмотрению создавать дополнительные 
документы по итогам работы; 

 рекомендация, разрешающая прекращение ПРП до передачи 
итогового отчета; 

 новые процедуры передачи рекомендаций Правлению, включая 
требование, чтобы все представленные в Правление отчеты 
рассматривались рабочей группой по ПРП или Советом ОПРИ и 
становились общедоступными; 

 использование групп подготовки рекомендаций по реализации. 

Дополнительные сведения и историческая справка по различным 
рекомендациям, предлагаемое Приложение А и Руководство по ПРП 
находятся в обновленном итоговом отчете [PDF, 1,51 МБ], там же 
приведены общие сведения о различиях между итоговым отчетом и 
обновленным итоговым отчетом [PDF, 340 КБ]. 

http://gnso.icann.org/improvements/updated-final-report-pdpwt-28sep11.pdf
http://gnso.icann.org/improvements/comparison-report-pdpwt-27sep11-en.pdf
http://gnso.icann.org/improvements/comparison-report-pdpwt-27sep11-en.pdf
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Дополнительная информация  

 Веб-страница с информацией об усовершенствованиях в ОПРИ (где 
представлены ссылки на новые процедуры и процессы, а также на 
уставы различных организационных структур ОПРИ) 

 Главная страница веб-сайта ОПРИ (где представлены ссылки и 
сведения об операциях и процессах Совета ОПРИ, а также 
документы о состоянии и исторические справки для различных 
текущих инициатив Совета) 

 Пространство Рабочего комитета по ПРП (wiki) 

 Пространство Рабочего комитета по вопросам рабочих групп (wiki) 

 Пространство Рабочего комитета по операциям постоянных групп (wiki) 

 Устав группы заинтересованных сторон-коммерческих субъектов 
[PDF, 307 КБ] 

 Устав группы заинтересованных сторон-некоммерческих субъектов 
[PDF, 182 КБ] 

 Процедура признания новых постоянных групп ОПРИ 

Контактное лицо 

Марика Конингз (Marika Konings), старший директор отдела политик 

Правление ICANN приняло рекомендации по 
вопросам восстановления доменных имен с 
истекшим сроком действия 

Краткая информация 

Сообщество ICANN представило замечания, которые были обобщены и 
проанализированы, в отношении отчета и рекомендаций, связанных с 
тем, что будет происходить после истечения срока действия доменных 
имен. Совет ОПРИ в июле 2011 г. утвердил отчет, завершивший 
двухлетний процесс изучения действующих политик регистраторов в 
отношении продления срока регистрации, передачи и удаления доменных 
имен с истекшим сроком действия. 

Последние изменения 

Рекомендации рабочей группы по проблемам, связанным с 
восстановлением доменных имен после истечения срока их действия, были 
приняты Правлением ICANN 28 октября 2011 г. Совет ОПРИ утвердил 
итоговый отчет и рекомендации еще в июле. Среди принятых Правлением 
рекомендаций были следующие: 

http://gnso.icann.org/en/improvements/
http://gnso.icann.org/
https://community.icann.org/display/gnsoppsc/PDP-WT+Home
https://community.icann.org/display/gnsoppsc/WG-WT+Home
https://community.icann.org/display/CandSGroup/Constituency+Operations+Team
http://gnso.icann.org/improvements/csg-charter-01nov10-en.pdf
http://gnso.icann.org/improvements/ncsg-charter-05may11-en.pdf
http://gnso.icann.org/en/improvements/newco-process-en.htm
mailto:policy-staff@icann.org
http://www.icann.org/en/minutes/resolutions-28oct11-en.htm#1.5
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 предоставление владельцу регистрации не менее восьми дней для 
возобновления регистрации после истечения срока действия домена; 

 введение обязательного требования к неспонсируемым рДВУ и 
регистраторам предлагать льготный период восстановления 
регистрации; 

 требование публикации размера сборов, взимаемых за 
возобновление регистрации; требование отправки не менее двух 
уведомлений в заданное время до истечения срока регистрации, 
одно из которых направляется после истечения срока; требование, 
чтобы на веб-сайте домена с истекшим сроком регистрации было 
четко заявлено, что срок регистрации истек, и предлагались 
инструкции по восстановлению домена; 

 разработка учебных материалов о способах предотвращения 
случайного ущерба. 

Дальнейшие действия 

Будет сформирована группа подготовки рекомендаций по реализации, 
которая будет совместно с персоналом разрабатывать план реализации. 

Историческая справка 

Историю деятельности сообщества ICANN по разработке политики в 
отношении этого вопроса см. на странице исторической справки по ВДИСД. 

Дополнительная информация 

 Предлагаемый итоговый отчет по ВДИСД [PDF, 971 КБ] 

 Подробные сведения об открытом консультационном заседании по 
вопросам ВДИСД в Брюсселе 

 Отчет ОПРИ о проблемах, связанных с восстановлением доменных 
имен после истечения срока их действия [PDF, 416 КБ] 

 Переводы отчета ОПРИ по проблемам восстановления доменных 
имен после истечения срока их действия 

Контактное лицо 

Марика Конингз (Marika Konings), старший директор отдела политик 

Другие вопросы, активно обсуждаемые в ОПРИ 

 Документ для обсуждения злоупотреблений при регистрации; 
дальнейшие действия 

 Исследования Whois демонстрируют прогресс 

http://www.icann.org/en/topics/policy/background/pednr-en.htm
http://gnso.icann.org/issues/pednr/pednr-proposed-final-report-21feb11-en.pdf
http://brussels38.icann.org/node/12511/
http://brussels38.icann.org/node/12511/
http://gnso.icann.org/issues/post-expiration-recovery/report-05dec08.pdf
http://gnso.icann.org/issues/post-expiration-recovery/report-05dec08.pdf
http://gnso.icann.org/policies/
mailto:policy-staff@icann.org
http://www.icann.org/en/topics/policy/update-oct11-en.htm#9
http://www.icann.org/en/topics/policy/update-oct11-en.htm#9
http://www.icann.org/en/topics/policy/update-oct11-en.htm#11
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ОПА 

Предложение по политике в отношении блоков 
восстановленного адресного пространства IPv4 
прошло последний этап обсуждения во всех РИР 

Краткая информация 

Теперь, когда агентство IANA распределило все адреса в зоне IPv4, 
региональные интернет-реестры (РИР) обсуждают несколько 
предлагаемых глобальных политик управления тем адресным 
пространством IPv4, которое РИР возвращают IANA. Позиции РИР 
относительно новой политики сближаются.  

Последние изменения 

После неудачной попытки достичь консенсуса по двум предыдущим 
предложениям было выдвинуто и представлено в пять РИР третье 
предложение по распределению восстановленного адресного пространства 
IPv4. APNIC — реестр, инициировавший предложение — принял его, так же 
поступили LACNIC и RIPE. Предложение также прошло последний этап 
обсуждения в AfriNIC и ARIN. 

Согласно данному предложению IANA создаст и будет администрировать 
пул возвращенного адресного пространства, подлежащего распределению 
одновременно между всеми РИР одинаковыми блоками меньшего размера, 
чем традиционные /8. Если это позволят размеры пула, распределение 
будет осуществляться каждые шесть месяцев. 

Дальнейшие действия 

После официального принятия этого предложения по политике всеми РИР 
Исполнительный комитет Организации номерных ресурсов и Совет по 
адресам Организации поддержки адресов проанализируют предложение и 
направят политику в Правление ICANN для ратификации и дальнейшей 
реализации силами IANA. 

Историческая справка 

IPv4 — интернет-протокол адресной системы, используемый для 
выделения уникальных номеров IP-адресов в 32-разрядном формате. 
Стремительный рост количества пользователей Интернета привел к тому, 
что пул этих уникальных номеров (около 4,3 миллиарда) истощился, и его 
место занимает 128-разрядная система номеров (IPv6). 



 25 

Дополнительная информация 

 Исторический отчет по третьему предложению опубликован на 
веб-сайте ICANN и включает сравнение всех поступивших к 
настоящему моменту предложений на эту тему.  

 Исторический отчет по второму предложению. 

Контактное лицо 

Олоф Нордлинг (Olof Nordling), директор отдела отношений со службами 

Совместные усилия 

Пересмотр географических регионов 
ICANN: проект итогового отчёта 
представлен на обсуждение сообщества 

Краткая информация 

В течение последних двух лет рабочая группа из представителей 
общественности, учрежденная Правлением ICANN, работала над 
следующими вопросами: (1) подтверждение истории, основополагающих 
принципов и целей современной системы географических регионов; 
(2) анализ того, как эти цели и принципы воплощаются в жизнь 
Правлением, персоналом и сообществом; (3) консультации с сообществом 
по вопросам наилучшего применения этих принципов и целей в будущем. 
Деятельность этой рабочей группы приближается к завершению. 

Последние изменения 

Проект итогового отчета рабочей группы по пересмотру географических 
регионов отражает результаты предпоследнего этапа проводимого группой 
исследования и усилий по выработке рекомендаций. В настоящем проекте 
описаны конкретные рекомендации рабочей группы Правлению ICANN 
относительно возможностей изменения используемой в настоящее время 
концепции географических регионов для соблюдения и сохранения 
организационных принципов обеспечения географического и культурного 
разнообразия. В основе этих рекомендаций лежит тщательное 
исследование, обширные консультации с сообществом и отражение мнений 
широкого круга участников сообщества ICANN. 

Принимая во внимание возможные последствия даже небольших изменений 
структуры, которые могут повлиять на широкое сообщество, рабочая группа 
решила представить этот проект документа на рассмотрение сообщества 
для обсуждения и комментирования еще до официального опубликования 
рабочей группой итогового отчета. Рабочая группа внимательно рассмотрит 

http://www.icann.org/en/announcements/announcement-26apr11-en.htm
http://www.icann.org/en/announcements/announcement-11feb11-en.htm
mailto:olof.nordling@icann.org
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все присланные комментарии, чтобы определить необходимость 
дополнительных изменений проекта документа. Рабочая группа 
опубликовала проект итогового отчета 1 октября и предлагает сообществу 
рассмотреть проект рекомендаций и высказаться по этому поводу. Форум 
общественного обсуждения будет действовать до 19 декабря 2011 г. 

Рабочая группа провела открытый семинар во время конференции ICANN в 
Дакаре с целью разъяснить свои рекомендации и обсудить их с 
заинтересованными членами сообщества. Имеется стенограмма [PDF, 
147 КБ] этого семинара. 

Историческая справка 

Географическое многообразие является основополагающим компонентом 
организации ICANN. В уставе ICANN (статья VI, раздел 5) на данный момент 
определены пять географических регионов: Африка, Северная Америка, 
Латинская Америка/Карибский бассейн, Азия/Австралия/Океания и Европа. 

Географические регионы ICANN были изначально созданы для обеспечения 
регионального многообразия в составе Правления ICANN, а затем различным 
образом расширены применительно к ОПРИ, РКК и ОПНИ. 

Дальнейшие действия 

По завершении периода общественного обсуждения 19 декабря 2011 г. 
члены рабочей группы тщательно проанализируют все представленные 
комментарии для выявления необходимости внесения изменений в 
итоговый отчет. Рабочая группа планирует официально опубликовать свой 
итоговый отчет в начале следующего года. К этому времени организациям 
поддержки и консультативным комитетам будет предложено официально 
прокомментировать рекомендации, включенные в итоговый отчет, прежде 
чем они будут переданы на рассмотрение Правления ICANN. 

Дополнительная информация 

 Решение Правления ICANN о создании рабочей группы 

 Устав рабочей группы по географическим регионам 

 Wiki-страница рабочей группы 

 Предварительный отчет, опубликованный в июле 2009 г. 

 Промежуточный отчет, опубликованный в ноябре 2010 г. 

 Объявление о доступности проекта итогового отчета 

 Форум общественного обсуждения проекта итогового отчета — 
открыт до 19 декабря 2011 г. 

Контактное лицо 

Роберт Хоггарт (Robert Hoggarth), старший директор отдела политик 

http://dakar42.icann.org/node/27021
http://dakar42.icann.org/meetings/dakar2011/transcript-geo-regions-27oct11-en.pdf
http://www.icann.org/en/minutes/resolutions-07nov08.htm#_Toc87682556
http://www.icann.org/en/minutes/resolutions-26jun09.htm#1.2
https://community.icann.org/display/georegionwg/Home+Page+of+Geographic+Regions+Review+Working+Group
http://www.icann.org/en/public-comment/public-comment-200909.html#geo-regions-review
http://www.icann.org/en/announcements/announcement-12nov10-en.htm
http://www.icann.org/en/announcements/announcement-3-30sep11-en.htm
http://www.icann.org/en/public-comment/geo-regions-draft-final-report-30sep11-en.htm
mailto:policy-staff@icann.org
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Расширенное сообщество 

Расширенное сообщество проводит рекордное 
количество совещаний в Дакаре 

Краткая информация 

59 членов расширенного сообщества из всех пяти регионов 
присутствовали в октябре на открытой конференции ICANN в Дакаре. 
Среди этих представителей были члены РКК, сотрудники пяти 
региональных организаций расширенного сообщества (РОРС), 
представители структур расширенного сообщества (СРС), контактные 
лица расширенного сообщества, делегаты расширенного сообщества 
в Комитете по назначениям (NomCom), представители расширенного 
сообщества в группах по проверке Whois и БСО DNS, а также другие 
представители расширенного сообщества.  

Последние изменения 

Представители расширенного сообщества участвовали в 25 заседаниях 
(рекордное количество!), включая 16 официальных встреч и девять встреч, 
проведенных AFRALO дополнительно в рамках мероприятий, успешно 
организованных этой РОРС в Дакаре. Эти встречи привели к активной 
деятельности, связанной с политиками и процессами.  

Среди множества вопросов политики и процессов, которые обсуждались на 
этих встречах, председатель РКК отметил в своем отчете Правлению 
следующие основные моменты:  

Создание нескольких рабочих групп и временной группы — РКК принял 
решения о подготовке нескольких новых инициатив:  

 Специальная рабочая группа по вопросам разработки Академии 
расширенного сообщества ICANN — эта РГ продолжит разработку 
предложения расширенного сообщества по созданию Академии 
ICANN для изучения того, как на практике работает модель 
управления Интернетом с участием многих заинтересованных 
сторон. Планируется провести первые занятия в Академии ICANN во 
время ежегодного общего собрания в 2012 г.  

http://dakar42.icann.org/dakar42/schedule/co/simple/At-Large
http://dakar42.icann.org/dakar42/schedule/co/simple/At-Large
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 Специальная рабочая группа по правилам процедур — эта РГ была 
создана в рамках проекта улучшений расширенного сообщества для 
рассмотрения и обновления правил процедур РКК. Возглавит эту РГ 
Шерил Лэнгдон-Орр (Cheryl Langdon-Orr).  

 Рабочая группа по выработке набора показателей для членов РКК — 
эта РГ определит набор показателей, который следует разработать 
для оценки эффективности работы членов РКК. 

 Временная группа по проекту улучшений расширенного сообщества 
— эта группа распределит остальные рекомендации и предложения 
проекта улучшений расширенного сообщества между постоянными и 
специальными рабочими группами расширенного сообщества. 
Председателем этой временной группы будет Шерил Лэнгдон-Орр 
(Cheryl Langdon-Orr).  

Развитие процесса превращения РКК из пассивно реагирующей 
организации в прогрессивную благодаря, в частности, прогрессу, 
достигнутому РКК и расширенным сообществом за три года после первого 
саммита Расширенного сообщества в марте 2009 года. Участники уверены, 
что РКК должен расширять свою роль. Это поможет РКК лучше исполнять 
свои обязанности в интересах рядовых пользователей Интернета. Первым 
достижением в работе РКК можно считать создание рабочей группы по 
вопросам потенциальных проблем (РГПП). В Дакаре РГПП обсудила 
стоящие перед ней проблемы максимального повышения эффективности 
РКК и борьбы со злоупотреблениями при регистрации.  

Подготовительная работа AFRALO/AfrICANN по борьбе с 
киберпреступностью в Африке — РКК особо отметил и высоко оценил 
своевременную подготовительную работу африканского сообщества ICANN 
(AfriICANN и AFRALO) по вопросам борьбы с киберпреступностью в Африке. 
После включения дополнительных комментариев Заявление африканского 
сообщества ICANN по киберпреступности в Африке будет направлено 
в национальные правительства и CERT африканских стран, а также 
опубликовано в африканских средствах массовой информации.  

Новости руководства РКК и расширенного сообщества — ежегодное 
общее собрание 2011 года знаменует изменения среди руководства РКК и 
представителей расширенного сообщества.  

РКК высоко оценил ценный вклад следующих членов РКК и 
представителей, которые оставили свои руководящие посты после 
закрытия конференции в Дакаре.  

 Мохамед Эль Башир (Mohamed El Bashir) — представитель РКК, 
избранный AFRALO (март 2007 — октябрь 2011 гг.) 
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 Дэйв Киссоондоял (Dave Kissoondoyal) — представитель РКК, 
назначенный комитетом NomCom от африканского региона 
(октябрь 2009 — октябрь 2011 гг.) 

 Шерил Лэнгдон-Орр (Cheryl Langdon-Orr) — представитель РКК, 
избранный APRALO (июнь 2007 — октябрь 2011 гг.) 

 Сильвия Херляйн Лейте (Sylvia Herlein Leite) — представитель РКК, 
избранный LACRALO (октябрь 2009 — октябрь 2011 гг.) 

 Гарет Ширман (Gareth Shearman) — представитель РКК, избранный 
NARALO (октябрь 2009 — октябрь 2011 гг.) 

 Джеймс Сенг (James Seng) — представитель РКК, назначенный 
комитетом NomCom от Азии-Австралазии и островов Тихого океана 
(октябрь 2009 — октябрь 2011 гг.) 

 Патрик Ванде Валле (Patrick Vande Walle) — контактное лицо РКК в 
ККБС (ноябрь 2008 — октябрь 2011 гг.) 

 Андрес Пиацца (Andres Piazza) — контактное лицо РКК в Dotmobi 
(ноябрь 2008 — октябрь 2011 гг.) 

РКК поприветствовал новых должностных лиц РКК, представителей и 
контактных лиц, а также региональных сотрудников расширенного 
сообщества.  

 Должностные лица РКК:  

 Председатель: Д-р. Оливье Крепен-Леблон (Olivier Crépin-LeBlond) 
(представитель от европейского региона) 

 Вице-председатель: Эван Лейбович (Evan Leibovitch) 
(представитель от североамериканского региона) 

 Вице-председатель: Карлтон Сэмюэлс (Carlton Samuels) 
(представитель от региона Латинской Америки и Карибских 
островов) 

 Докладчик: Тиджани Бен Джемаа (Tijani Ben Jemaa) 
(представитель от африканского региона) 

 Представитель от региона Азии, Австралии и Океании: Риналия 
Абдул Рахим (Rinalia Abdul Rahim) (избрана комитетом NomCom в 
РКК от региона Азии, Австралии и Океании) 

 Представители РКК: 

 Тити Акинсанми (Titi Akinsanmi) (избрана комитетом NomCom в 
РКК от африканского региона) 

 Яови Атохун (Yaovi Atohoun) (AFRALO)  

 Оливье Крепен-Леблон (Olivier Crépin-LeBlond) (EURALO) 

 Эдуардо Диас (Eduardo Diaz) (NARALO) 
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 Наталия Энсисо (Natalia Enciso) (LACRALO) 

 Д-р. Ганеш Кумар (Ganesh Kumar) (временно избран комитетом 
NomCom в РКК от североамериканского региона; приступил к 
обязанностям с 6 сентября 2011 г.) 

 Риналия Абдул Рахим (Rinalia Abdul Rahim) (избрана комитетом 
NomCom в РКК от региона Азии, Австралии и Океании) 

 Карлтон Сэмюэлс (Carlton Samuels) (избран комитетом NomCom в 
РКК от региона Латинской Америки и Карибских островов) 

 Саланиета Таманикайваймаро (Salanieta Tamanikaiwaimaro) 
(APRALO) 

 Контактные лица РКК 

 Контактное лицо ОПНИ: Шерил Лэнгдон-Орр (APRALO) 

 Контактное лицо ОПРИ: Алан Гринберг (Alan Greenberg) (NARALO)  

 Контактное лицо ИДИ: Эдмон Чанг (Edmon Chung) (APRALO) 

 Контактное лицо ГНКП: Эван Лейбович (Evan Leibovitch) (NARALO) 

 DotMobi: подлежит уточнению  

 Контактное лицо ККБС: подлежит уточнению  

Дополнительная информация 

 См. Отчет Председателя РКК на открытой конференции ICANN в 
Дакаре 

Контактное лицо 

Хайди Ульрих (Heidi Ullrich), руководитель расширенного сообщества 

Совещания в Дакаре приближают завершение 
проекта улучшений расширенного 
сообщества/РКК 

Краткая информация 

После принятия Правлением ICANN промежуточного отчета об 
улучшениях РКК/расширенного сообщества в Дакаре, РКК создал 
временную группу по улучшениям расширенного сообщества, задачей 
которой стало завершение проекта к открытой конференции ICANN в 
июне 2012 г. 

https://community.icann.org/display/atlarge/At-Large+Chair%27s+Report+-+Dakar
mailto:Heidi.Ullrich@icann.org


 31 

Последние изменения 

11 октября персонал представил промежуточный отчет проекта улучшений 
расширенного сообщества/РКК на рассмотрение Комитет Правления по 
структурным усовершенствованиям (КСУ). В отчете описаны недавние 
предложения, которые РКК использует для завершения реализации 
рекомендаций по улучшению расширенного сообщества, перечисленные в 
итоговом отчете рабочей группы по проверке РКК с рекомендациями по 
улучшению РКК (за 2009 год). 

Затем КСУ передал промежуточный отчет в Правление ICANN. На встрече в 
Дакаре Правление подтвердило получение отчета (решение 2011.10.28.09) 
и отметило большой объем работ, выполненный на данный момент РКК и 
расширенным сообществом по реализации рекомендаций рабочей группы 
по проверке РКК. 

Кроме того, в Дакаре РКК принял решение создать временную группу по 
улучшениям расширенного сообщества для завершения реализации этих 
рекомендаций. Эту группу возглавит Шерил Лэнгдон-Орр (Cheryl 
Langdon-Orr), ранее занимавшая пост Председателя РКК (проект улучшения 
расширенного сообщества был запущен во время ее пребывания на данном 
посту).  

Дальнейшие действия 

В настоящее время идет формирование новой временной группы по 
улучшениям расширенного сообщества. Группа продолжит реализацию 
проекта улучшений на всех уровнях, уделив основное внимание включению 
участников СРС от всех пяти РОРС. 

Расширенное сообщество планирует завершить реализацию рекомендаций 
по проверке РКК к началу открытой конференции ICANN в Праге 
в июне 2012 г. 

Дополнительная информация 

 Новое рабочее пространство улучшений расширенного сообщества 

Контактное лицо  

Сет Грин (Seth Greene), консультант расширенного сообщества 

https://community.icann.org/download/attachments/28902780/ALAC+Improvements+Project+Milestone+Report_9+Oct+2011+(w+staff+intro).pdf
https://community.icann.org/download/attachments/28902780/ALAC+Improvements+Project+Milestone+Report_9+Oct+2011+(w+staff+intro).pdf
http://www.icann.org/en/reviews/alac/final-report-alac-review-09jun09-en.pdf
http://www.icann.org/en/reviews/alac/final-report-alac-review-09jun09-en.pdf
http://www.icann.org/en/reviews/alac/final-report-alac-review-09jun09-en.pdf
http://www.icann.org/en/minutes/resolutions-28oct11-en.htm#1.6
https://community.icann.org/display/Improve/At-Large+Improvements+Workspace
mailto:seth.greene@icann.org
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Сильвия Виванко (Silvia Vivanco) входит в 
состав отдела политик в качестве менеджера 
расширенного сообщества по региональным 
вопросам 

Краткая информация 

Г-жа Сильвия Виванко стала сотрудником отдела политик ICANN в 
качестве менеджера расширенного сообщества по региональным 
вопросам. На этом посту г-жа Виванко будет работать 
непосредственно с РОРС и отдельными СРС, оказывая им поддержку при 
осуществлении деятельности, связанной с политиками и процессами.  

Последние изменения  

Г-жа Виванко располагает огромным опытом работы с глобальными 
заинтересованными сообществами в области разработки международной 
политики ICANN. Она работала в качестве главного юрисконсульта и 
руководителя проектов ООН в Австрии, а также в составе группы юристов 
многонациональной телекоммуникационной компании, штаб-квартира 
которой находится в США.  

Она получила степень доктора права в юридическом центре 
Джорджтаунского университета и степень бакалавра в Университете Лимы. 
Г-жа Виванко имеет гражданство Перу и США и владеет английским, 
испанским и, в определенном объеме, немецким языком.  

Она работает в офисе, расположенном в Вашингтоне, округ Колумбия.  

Контактное лицо  

Сильвия Виванко (Silvia Vivanco), менеджер расширенного сообщества, 
региональные вопросы 

ККБС (Консультативный комитет по 
безопасности и стабильности) 

Вопросы, активно обсуждаемые в ККБС  

 ККБС опубликовал отчет по вопросам Whois и отчет о деятельности 

 План работы ККБС на 2011 г. [PDF, 115 КБ] 

mailto:silvia.vivanco@icann.org
mailto:silvia.vivanco@icann.org
http://www.icann.org/en/topics/policy/update-oct11-en.htm#19
http://www.icann.org/en/committees/security/ssac-activity-report-28feb11-en.pdf

